

連絡帳 俵山小学校

みんなで作った
第1回合同体育祭



おたに さ や か
大谷沙也加さん
俵山小学校 6年

「俵山四つの力、心を一つにがんばろう」これは、今年度開催された「第1回俵山地区合同体育祭」の入口「ガン」です。
 体育祭の練習では、開閉会式や徒競走やリレーなど、中学生のきびきびとした素晴らしい態度に感動し、私も先輩たちのような中学生になりたいと思いました。
 私が、白組の団長として一番がんばったことは、全校で取り組むダンスの練習です。「白組全員、踊りがうまくなって、全力で踊れるように」という気持ちで始めた練習でしたが、どんどんチームワークがよくなるのがうれしくて、昼休みがとても楽しい時間になりました。本番では、低学年と高学年のコンビネーションも

決まり、会場中からたくさんの方をいいただきました。本部席のほうからも、「アンコール」と声をかけられて、とてもうれしかったです。
 私たちががんばっている姿を、地域の方々にあたたく応援していただき、感謝の気持ちです。来年の体育祭も楽しみです。



日置中学校

連絡帳

心に響け



いわさき りょう
岩崎 涼さん
日置中学校 3年

11月14日、長門市中学校音楽会が開催され、日置中学校は合唱で3年生が、合奏でプラスチックバンド部が舞台に立ちました。
 3年生の合唱練習は1学期から始まりました。合唱曲は「COSMOS」と「春」の2曲。僕は今回の合唱で「COSMOS」の指揮をさせていただきました。本番まではとても長い道のりでした。長い期間練習をしていると、気持ちが途切れて歌のまとまりがなくなることもありました。
 本番、ルネッサながとの舞台上立つと、足は震え、頭の中が真っ白になりました。しかし、ふり向くとみんなの目が僕を励ましてくれているように感じられ、だんだん落ち着いてきました。

歌い始めるとみんなの顔も笑顔に変わっていききました。3つのパートが気持ちを合わせ、2曲を歌いきりました。毎日続けた練習が力となりました。一音一音が互いの心に響き合ったあの瞬間とみんなの笑顔を、僕は今でも忘れることができませぬ。



長門市中学校音楽会での様子

仲間たち ソフトバレーを楽しみませんか



長門ソフトバレー愛好会

代表 / 宮崎 善弘 さん

全国的に普及し、ここ長門市でもメジャーになってきているソフトバレー。私たちは、毎週月曜日の午後8時から、油谷勤労者体育センターでソフトバレーをしています。ソフトバレーを楽しむために、下は10代から上は50代?の人達が集まり、遠くは市外から参加する人もいます。
 ソフトバレーボールは、バレーボールと違い、大きく柔らかいボールを使うので誰にでも簡単にできる親しみやすいスポーツです。4人制なのでボールに触れる機会も多く、時間を忘れるくらい楽しんでいます。

現在、なかなか試合に出る機会はありませんが、いつかは試合に出てみたいです。その時にはまずは1勝を目標に、楽しんで試合ができればと思っています。
 ソフトバレーに興味のある方、汗を流してみようと思う方、未経験者も経験者も問いません。私たちと一緒にソフトバレーを始めませんか?



熱血! 新鮮力

長門の綺麗な海が好きです



てらした りょうこ
寺下良子さん
仙崎小学校 勤務

※仕事は 仙崎小学校の教諭として4年2組の担任をしています。みんな素直でかわいいです。たくさん教科を教えるので準備がたいへんですが、子どもたちが熱心に授業に参加してくれるとやりがいを感じます。
 ※気をつけていること 児童に平等に接するよう心がけています。子どもたちには自分で考えて動ける人になってほしいと思います。
 ※趣味は 旅行と野球観戦です。旅行はよく沖縄に行きますね。野球はソフトバンクホークスが大好きで福岡ドームに行きます。



※好きなタイプは ソフトバンクホークスの杉内投手みたいな人です。
 ※長門の印象は 広島県出身ですが、千畳敷から見た海の景色は今まで見た中で一番綺麗でした。
 ※自由に一言 4年2組のみんな、学校生活楽しんでいきましょう!